
AA22
Lt:Hrs

■ 2023年10月30日（星期一）

■ Monday, October 30, 2023
财经新闻

印尼-日本加强持续性旅游合作
10 月 28 日 ，旅 游 与 创 意 经 济 部 长 善 迪 亚 卡

（Sandiaga Uno）在日本东京声称，印尼和日本两国将
加强持续性旅游合作。

【本报讯】佐科维总统
于 10 月 29 日透露说，美国
采取的高利率政策，已使
发展中国家更加陷入金融

困境，因为市场上绝大部
分流动资本都流入美国。

美 联 储 主 席 杰 罗 姆
（Jerome Powell）在上周曾经

说过，美国也许会长期保持
高利率，因此在未来的会议
上，高利率政策还是保持不
变，若是劳动力市场依然紧
张，通货膨胀再度剧增，美
联储还会提升利息。

众 所 周 知 ，为 了 要 保
持盾币价值的稳定，央行
上周又将基准利率提高 25
个基点变成 6%，目的是希
望能吸引游资，再流入我
国证券市场。

根 据 央 行 的 记 录 ，在
2023 年 10 月 16 日 至 19 日
期 间 ，约 有 5.36 万 亿 盾 的
游资外流。其中，国家债
券市场的净售额达到 3.45
万亿盾，股票市场的净售
额 达 到 3.01 万 亿 盾 ，以 及
央行盾币证券市场的净购

价值达到 1.1 万亿盾。
央 行 公 关 主 任 艾 温

（Erwin Haryono）在 一 份 书
面 声 明 中 解 释 说 ，截 至
2023 年 10 月 19 日，非居民
在国家债券市场的净购额
达到 51.45 万亿盾，股票市
场的净售额达到 7.26 万亿
盾和央行盾币证券市场的
净购额达到 11.06 万亿盾。

截至今年 10 月 19 日，
印尼的五年期信贷违约互
换 保 费 约 达 100.83 个 基
点，比 2023 年 10 月 13 日达
到 95.48 个基点更高。

值 得 一 提 的 是 ，美 元
对 盾 币 的 兑 换 率 持 续 升
值，10 月 27 日（星期五）的
美 元 汇 率 还 维 持 在 1 万
5922 盾的水平。 （Sm）

【本报讯】国企部长埃
里克（Erick Thohir）于 10 月
28 日在雅加达表示，关于
罗 山（Rosan Roeslani）决 定
辞去国企部第二副部长的
职务事项，这是因为罗山
本人支持普拉波沃（Prabo-
wo Subianto）- 吉 布 兰（Gi-
bran Rakabuming Raka），并
成为印度尼西亚前进联盟
的胜选团主席。

埃里克强调说：“我尊
重罗山先生的决定，同时
我也已经在本部进行了内
部讨论。”

他 说 ，国 企 部 也 不 想
再有新的副部长来取代罗
山的职务，到时将由国企

部 第 一 副 部 长 卡 迪 卡
（Kartika Wirjoatmodjo）接 管
工作即可。

他补充说：“我已经向
佐科维总统汇报了此事，
国企部第一副部长卡迪卡
自己可以接管罗山原有的
工 作 。 我 也 不 去 任 何 地
方，我们将专注于当前的
国企部工作。”

此前，北塔米纳国油公
司董事长钟万学曾说，由
于罗山决定加入成为普拉
波沃-吉布兰的胜选团主
席，因此他辞去了北塔米
纳国油公司副董事长的职
务，同时也辞去国企部第
二副部长的位置。 （Sm）

总统：美国持续加息加剧金融风险
印尼央行称已造成5.36万亿盾游资外流

国企部第二副部长罗山辞职
埃里克：成为印尼前进联盟胜选团主席国油研制成功可持续航空燃料

Pertamina SAF含棕榈油符合国际标准

贸长在日本讨论印尼加速成为OECD成员
贸易部长祖基菲（ZulkifliHasan/右二）于 10 月 28

日在日本大阪和经济合作与发展组织（OECD）秘书
长马蒂亚斯（Mathias Cormann）等人进行会晤后合
影。贸长阐明，印尼成为正式成员后，将决定全球贸
易和经济进步方向的部分动力。

【本报讯】北塔米纳国
油公司正式推出了北塔米
纳可持续航空燃料（Pertam-
ina SAF）。Pertamina SAF 是
北塔米纳公司研制成功的
一种具有棕榈油成分的航
空燃料。

上述航空燃油的开发
是北塔米纳公司在能源转
型方面的努力之一，特别是
在航空业，同时支持 2060 年
零 排 放（NZE）目 标 的 实
现。Pertamina SAF 是一种环
保燃料，它在可持续航空燃
料的配方中使用了棕榈油
成分，从而可以减少飞机排
放的废气。

此外，棕榈油成分的使
用还可以推动国内工业和
经济的发展。

北塔米纳公司物流与
基 础 设 施 经 理 纳 苏 迪 安
（Alfian Nasution）上 周 末 在
丹格朗苏加诺哈达国际机
场表示：“本公司承诺支持
2060 年或更早实现的零排
放目标。”

经过一系列开发和可
靠性测试，北塔米纳公司与
印尼鹰航公司（Garuda Indo-
nesia）共同实施了从苏加诺
哈达国际机场飞往中爪哇
省梭罗市 Adi Soemarmo 国际
机 场 的 飞 行 ，使 用 了 Per-
tamina SAF。通过这项商业
飞行的实施，公众可以感受
到与化石燃料相同质量的
可再生能源的好处。

为了准备这次飞行，北
塔米纳公司于 10 月 26 日通
过 雅 加 达 珍 加 冷（Ceng-
kareng）镇区的苏加诺哈达
燃 料 终 端 和 输 油 设 施
（SHAFTHI）加注了 Pertami-

na SAF。 这 次 测 试 飞 行 结
束后，也将在梭罗市 Adi So-
emarmo 机场准备好 Pertami-
na SAF。

此 前 ，Pertamina SAF 曾
在 2023 年 10 月 4 日进行了
飞行测试，而且这种飞机燃
油 已 经 通 过 了 Boeing
737-800 NG 型 商 业 飞 机 的
地面测试和飞行测试，该飞
机由印尼鹰航公司所有，注
册编号为 PK-GFX。飞行测
试持续了 60 分钟，穿越了
皇 后 港（Pelabuhan Ratu）空
域。

纳苏迪安说，Pertamina
SAF 是北塔米纳公司旗下
子企业之间创新和合作的
结 果 。 通 过 位 于 芝 拉 扎
（Cilacap）的北塔米纳国际
炼油厂的绿色炼油厂设施，
使 用 了 加 氢 酯 和 脂 肪 酸
（HEFA）的共处理方法，制
成了符合国际标准的可再
生喷气飞机燃料。未来，
Pertamina SAF 将由北塔米纳
公司旗下 Pertamina Patra Ni-
aga 公司销售给全国的航空
业，也不排除向国际航空市
场销售。他说：“一系列测
试 的 结 果 表 明 ，Pertamina
SAF 的性能与传统的民航
喷气式飞机燃料相同。”

与此同时，印尼鹰航公
司总经理伊凡（Irfan Setiapu-
tra）表示，使用Pertamina SAF
进行飞行是该公司支持清
洁能源的严肃态度。他希
望鹰航将来被视为一个重
视可持续发展的公司。 他
说：“我们希望未来鹰航被
视为一个重视可持续发展，
考虑到我们子孙后代未来
愿景的企业。” （Irw）

【本报讯】乌吉亚森煤
炭公司（PTBA）继续支持政
府推动煤炭领域的下游加工
项目，以维护国家能源安全。

该公司企业秘书尼科
（Niko Chandra）表示，公司的
下游加工项目仍将继续，与
乌吉亚森煤炭公司成为一个
关心环境的全球能源公司的
愿景一致。为了确保下游加
工项目的顺利进行，该公司
还已分配了煤炭储备，特别
是用于在南苏门答腊省丹绒
艾宁（Tanjung Enim）经济特
区的发展，该地区是基于下
游加工和能源的产业中心。

尼科说：“乌吉亚森煤炭
公司已经分配了专用于下游
加工项目的煤炭储备，以确
保下游加工产业的煤炭需
求。”

他还表示感谢政府为确
保下游加工项目的可行性提
供各种支持。由于得到政府
的坚强支持，乌吉亚森煤炭
公司有信心能够实现煤炭下
游加工。

他补充说：“我们愿意与
在煤炭下游加工领域有竞争
力的合作伙伴合作，共同发
展印尼的下游加工产业。”

此前，乌吉亚森煤炭公
司为在南苏门答腊省运行煤
炭气化或煤炭转化为二甲醚
（DME）项目寻找新合作伙
伴。寻找新伙伴与此项目中
的 美 国 空 气 产 品 公 司 (Air
Products and Chemicals, Inc)
撤离有关。

乌吉亚森煤炭公司的总
经理伊斯迈（Arsal Ismail）表
示，寻找二甲醚项目的合作
伙伴仍在进行中，但该公司
仍将继续推动这个项目。

伊斯迈在雅加达接受采
访时说：“关于合作伙伴的问
题仍在进行中，但无论如何，
我们将继续进行下去，我们
已经为该地区的煤炭下游加
工做好了准备。无论与谁合
作，都应该对双方都有利。”

如所周知，乌吉亚森煤炭
公司原先的计划是与北塔米
纳国油公司（Pertamina）合作，
并与美国空气产品公司成立
一家合资公司。这家合资企
业将从事南苏门答腊省的煤
炭加工和煤炭衍生产品业务。

该煤炭气化项目的目标
是每年生产 140 万吨二甲
醚，消耗600万吨煤炭。

（Irw）

乌吉亚森仍将发展二甲醚项目
天涯何处无芳草 美企隐去不烦恼

【本报讯】国企部长埃
里 克（Erick Thohir）日 前 在
雅 加 达 通 过 书 面 方 式 表
示，国企部的战略项目已
完 成 了 90% ，余 下 的 10%
必须在佐科维总统任期结
束前必须做好。

埃里克强调说：“这是
国企对政府战略纲领的支
持，希望能提高地方的经
济增长、建设均衡、民生福
祉和建设发展。”

他 透 露 说 ，国 企 部 成
立了隶属于国企部长和副
部长的战略交付单位，以
加速完成国企部的所有项
目，其任务是督促国企部
长名下的 88 个战略项目，
这一举措非常有效，明年
底有大多数的战略项目将
会完成。

埃 里 克 说 ，这 是 他 在

国 企 部 担 任 领 导 职 务 之
后，通过识别国企部内部
的三个问题所采取的转型
步骤。首先，国企部的组
织结构倾向于官僚主义；
其次，国企部的组织过于
庞大而不专注；第三，没有
一个价值受到约束。

之 后 ，他 就 大 规 模 扩
大了国企部的转型范围，
也就是通过重大的治理改
革和提高效率，削减了国
企部的官僚主义。然后又
根据企业工作模式，建立
了其名下的团组，使国企
与国企部辅导之间的协调
更加便利。

团组的划分也非常明
确，即法律和法则领域团
组、财务和风险管理领域
团组以及人力资源、技术
和信息领域团组。 （Sm）

国企部已完成90%战略项目
埃里克：其余须在总统任期结束前完成


